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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

tribunaux de grande instance
Question écrite n° 100248

Texte de la question

M. Thierry Mariani prie M. le garde des sceaux, ministre de la justice, de bien vouloir lui indiquer le taux
d'exécution des peines dans le ressort du tribunal de grande instance de Carpentras et ce, au cours des cinq
dernières années.

Texte de la réponse

Le garde des sceaux, ministre de la justice, indique à l'honorable parlementaire qu'il n'existe pas actuellement
de calcul d'un taux d'exécution des peines par ressort de tribunal de grande instance. Les évolutions en cours
de logiciels de gestion des parquets et l'implantation prochaine du système Cassiopée et de l'Infocentre qui lui
est associé permettent d'envisager la production de telles statistiques dans les toutes prochaines années.
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